



# ICP

INSTITUT  
CATHOLIQUE  
DE PARIS

## Le pôle langues en fête sur le campus de Reims !

*A la veille des vacances universitaires, le pôle langues était en fête à l'ICP campus de Reims ! Un après-midi de pratique linguistique et de découverte des langues proposées par l'ICP, le tout dans la bonne humeur.*



Recevez l'actualité de l'ICP !

Je choisis mes centres d'intérêts



REIMS

### Un pôle langues créé à l'ICP campus de Reims

Un **pôle langues** a été mis en place sur le campus rémois de l'ICP en septembre dernier, en lien avec la Faculté des Lettres et le Pôle langues du campus parisien.

A l'ICP campus de Reims, il a pour but de **rassembler l'ensemble des étudiants** de la Faculté des Lettres, FDL, (LV1 et LV2) et de la Faculté de Sciences sociales, d'Économie et de Droit, FASSED, (LV2) **par groupes de niveau** afin de découvrir ou de se perfectionner dans une langue étrangère.

**Six langues différentes sont proposées** aux étudiants :

l'allemand,  
l'anglais,  
le chinois,  
l'espagnol,  
l'italien  
et le russe.

Aujourd'hui, le pôle langues tend à s'étendre et sera ouvert pour la LV1 (anglais) aux cursus de la FASSED et pour les cours en langues des maquettes des formations de la FDL dès septembre 2023.

### Pratiquer et découvrir dans la bonne humeur

Afin de renforcer cette dynamique inter-facultaire et inter-groupes, la première édition de l'évènement **Pôle langues en fête** a été organisée le 17 février après-midi, avant les vacances universitaires.

Durant un après-midi, les étudiants de tous niveaux étaient mélangés autour d'**activités de pratique des langues étrangères en situation** :

activités orales spontanées et débats devant un jury composé d'étudiants de l'association ICP Eloquence, speed dating sur le thème du travail, karaoké et initiations aux langues ouvertes sur le campus.

L'évènement s'est clôturé autour d'un goûter international.

## Une pédagogie innovante hors-classe

L'objectif de cette journée est d'**appréhender les langues d'une autre manière et d'allier le savoir avec la pratique.**

La maîtrise des langues étrangères est une priorité de l'ICP. Certains étudiants de L2 inscrits sur le campus de Reims sont actuellement en train de préparer leur départ en mobilité pour le semestre prochain.

**Lieu(x) :**

*Publié le 17 février 2023 – Mis à jour le 21 février 2023*

### A lire aussi

A LA

UNE

REIMS

**Tous les tags**